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1 февраля состоялась встреча Первого заместителя руководителя Администрации
Президента Российской Федерации В.В.Володина с членами Общественной Палаты
Российской Федерации. Обсуждалась тема реформирования ОП РФ и проблемы
развития гражданского общества в России. В этой встрече, как член Общественной
Палаты России (а так же член Общественной Палаты Чувашии) принимал участие
муфтий г. Москвы, Центрального региона и Чувашии Альбир хазрат Крганов. Редакция
нашего сайта попросила муфтия Альбира хазрата прокомментировать результаты
встречи. – Мы с коллегами по ОП России и руководством Администрации Президента
РФ обсуждали проблемы реформирования Общественной Палаты и повышения
эффективности ее деятельности. Сегодня можно уверенно сказать, что Общественная
Палата России вполне состоялась и упрочилась как институт гражданского общества,
завоевала определенный авторитет. Но жизнь на месте не стоит, возникает много новых
проблем и, несомненно, вполне объективно возникает потребность в реформировании
Общественной Палаты. К этому выводу мы пришли уже давно сами, обсуждая
результаты нашей работы в Общественной Палате. А в ходе встречи с руководством
Администрации Президента мы обменялись мнениями. Предложение о повышении
количества членов Палаты за счет числа представителей регионов получило поддержку
и понимание. Отрадно, что Вячеслав Викторович Володин глубоко знает наши проблемы
и поддерживает наши предложения.

      

  

Одно из моих предложений – создать в Общественной Палате комиссию по аграрным
вопросом и селу. Как выходец из села Шыгырданы Чувашской Республики, я хорошо
знаю сельские проблемы, понимаю необходимость внимания к проблемам развития АПК
и села в современных условиях, необходимость поддержки проблем сельского развития
со стороны не только государства, но и авторитетных институтов гражданского
общества. Надеюсь, что после успешного реформирования Общественной Палаты
России такая комиссия в ней появится.

  

В ходе нашей встречи я говорил и о необходимости повышения эффективности
деятельности Общественной Палаты России, о повышении ее роли во взаимоотношениях
с региональными Общественными Палатами. Сам являюсь членом ОП Чувашии и на
протяжении ряда лет убедился в необходимости такого тесного сотрудничества.
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Я считаю, что в целом наша встреча с руководством Администрации Президента РФ
прошла успешно, с обоюдной пользой и мы уверены в нашем дальнейшем регулярном
сотрудничестве.
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